

Forums pour les consommateurs

## 1er jour de mon sevrage cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 08/10/2014 à 08h38

bonjour a toutes et tous voilà j'ai 42ans bientot et j'ai décidé de stopper cet merde seul car je m'injecte tout les deux ou trois jours entre 1gramme et 2gramme de coke . mais l'autre jour j'ai fait un malaise qui ma fait froid dans le dos je sais pas ce qui ces passer mais jai vu la mort arriver et je ne veut pas mourrir jeune donc ce malaise a du bon quelque part car sa me fait très peur maintenant donc en premier je me sui mit en froid avec mon dealer et changer de numero je vais essayer d'être plus fort que cet merde je l'ai était avec l'heroine alors pourquoi pas avec cette merde de coke sa va pas être facile mais quand j'ai envie de me faire des flash je repense au malaise que jai fait et je part faire du sport voila je me dit merde a moi même n'hesiter pas si vous avez des ptite idée pour arrêter tranquillement cette merde biz